

Communiqué de presse du centre de formation professionnelle Biel Bienne BBZ-CFP

Vendredi, 22 novembre 2019

Un apprenti du lycée technique du CFP Biel-Bienne décroche deux fois la médaille d'argent au championnat du monde

Monsieur Vito Gonzalez, futur dessinateur-constructeur industriel CFC du lycée technique du CFP Biel-Bienne en 4^e année d'apprentissage a remporté deux médailles d'argent au championnat du monde en Chine. Dans les disciplines "Junior 26" et "Team", il a décroché la première médaille d'argent en tant que coureur individuel et la deuxième avec son équipe.

Dans le cadre de la formation «sport-culture-études», le lycée technique et le CFP Biel-Bienne permettent aux apprentis la double charge école/entraînement qui exige beaucoup d'efforts de la part des jeunes talents. Les apprentis doués pour le sport doivent développer des compétences comme l'autonomie et la responsabilité individuelle et les structures scolaires doivent s'adapter à la charge importante dans le domaine de performance. Les heures de cours manquées en raison de séances (camps) d'entraînement, de championnats, d'événements et d'apparitions doivent être récupérées afin que les jeunes talents ne soient pas désavantagés dans leur formation. Le CFP Biel-Bienne a réussi à obtenir le label prisé «Swiss Olympic Partner School», auquel il fait de nouveau honneur.

Bravo! Nous félicitons monsieur Vito Gonzalez!

Personne de contact:

Beat Aeschbacher, directeur
beat.aeschbacher@bbz-biel.ch, 078 646 18 19

Sabine Kronenberg, responsable communication
sabine.kronenberg@bbz-biel.ch, 079 305 18 52